



# 6月の園だより

2022年6月1日  
大宮すこやか保育園



4月当初の子ども達の泣き声から、今では笑い声がたくさん聞かれるようになり、安心して過ごせる空間になってきたのかなとホッとしています。子ども達の活気に満ち溢れた声は空気までも明るく軽くしてくれますね。

暑かったり寒かったり、気候は安定しませんが、熱中症に注意しなければならない日が増えてきました。保育士の声掛けも「マスクして」から「マスク外して」と変化し、戸惑う子ども達の様子も見られます。目に見えない物への対応は難しいですね。気温や湿度、活動内容等も考慮しながら注意して保育を行っていきたいと思います。

今月から保育参加を再開します。保護者の方々に参加していただき、普段の子ども達がどの様に過ごしているのか、「ママ先生、パパ先生」として様子を見ていただきます。感染状況により急遽中止となる場合がありますがどうぞ参加下さい。

## 6月の行事予定



8日(水) 歯みがき指導  
(ぱんだ・きりん・ぞう)

9日(水) 歯科検診 9:45~

## 懇談会

4日(土) うさぎ組 9:30~  
11日(土) りす組 9:30~  
18日(土) ひよこ組 9:30~

※お子様1名につき保護者の方  
1名までの参加をお願いします。

歯科検診 6/9(木) 9:45~

※できるだけお休みせず当日受診にご協力ください。





## クラスより

### ひよこ組

入園し2ヵ月が経ちました。ひよこ組のお友だちは色々な表情や声で保育者に思いを伝えたり、保育者の歌や手遊びに耳を傾けたりと園生活にも慣れてきました。

最近では周りの物に、より興味が出てきて手を伸ばしたり、ずりばいやハイハイ、つかまり立ち等で活発に活動しています。室内で過ごすことが楽しくなるよう床に動物の写真を貼ったり、感触の楽しい玩具を吊るしてみると、傍に行き触れてみたり、保育者と一緒に引っ張り不思議な感触に驚いていた子ども達。子ども達の探求したい気持ちが経験に繋がるよう、これからも関わりや環境の工夫をしていきたいと思います。お外ではしゃぼん玉を目で追う姿や、たんぼぼを握り嬉しそうに遊んでいます。年上のクラスとの活動も少しずつ増えてきて、お花を見せてくれたりボールを転がして遊んでくれたりと、毎日刺激いっぱいです！

気温、湿度が上がってくる時期なので、水分補給や衣服の調節などに配慮し、気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思います。

### りす組

あじさいの花が少しずつ色づき始め梅雨の気配を感じる時期となりました。お散歩に出かけるとタンポポや綿毛が沢山あり「これママにあげる」「パパ、ママ」と言い大事そうに園にお持ち帰りする姿や、丸まっているダンゴ虫を見つけ「頑張ってる」と応援するりす組さん。身の回りのことにも“自分でやる”という気持ちがあり、ズボンをはいたり、エプロンや口拭きタオル等を自分で片付けに行く子ども達。少し難しいと「やってー」と助けを求め、それに気づいたお友だちが手助けに！子ども達合同で協力して過ごすことも多々あります。

又、オマルにも興味が出てきたようでお友だちが座っているのを見て真似して隣に座り、みんなで「1・2・3・4・5～ぼーと鳴ったらかわりましょぼっぼー」と数を数えながら行うかわいらしい姿も見られています。子ども達の“やりたい”“やってみようかな”という気持ちを尊重しつつ1つ1つの成長の喜びを共有し援助等をしていきたいと思います。

### うさぎ組

あっという間に春が過ぎ、梅雨の季節がやってきました。うさぎ組の子ども達は電車が大好きで、ほこすぎ橋に散歩へ出かけると…「〇〇ライン」「違うよ、△△だよ」など、名前を教え合ったり、友だちとのやり取りを楽しむ姿が見られるようになりました！そこで室内遊びのときにダンボールを広げ子ども達と線路を描いたり、ダンボール電車と車掌の帽子を一緒に作り「××駅に出発進行!!」「乗りますか?」「乗りまーす!!」と電車ごっこを楽しんでいます！その中で友だちとのつながりを大切に、自分だけでなく、友だちの気持ちに気付いたりし、“思いやり”を育てていけたらいいなあと思います。

天気の変わりやすい時期でもありますが暑い日には水を使って泥水遊びをしたり、お部屋でも、リズムや体操をしてのびのびと体を動かして遊べるよう、安全に配慮しながら一緒に楽しんでいきたいと思います。また、温度差が激しくなるので、一人ひとりの体調に合わせて衣服の調節や室内の温度調節をし、快適に過ごせるようにしていきたいと思います。



## ぱんだ組

あっという間に春も過ぎ去り、雨の日が多い季節となりました。雨の日は巧技台やリズムなどで体を思いっきり動かして遊べるような活動を行っています。最近では“前向き体操”で音楽に合わせてダンス！難しそう…と見ていた子ども達も、今では歌が流れると「前向き前向き♪」と歌いながら踊ったり「前向き踊りたい！」と子ども達から伝えてくれたりと、お友だちと一緒に楽しそうに踊る姿が見られるようになりました。

お散歩へ行くとだんご虫やてんとう虫などの虫探しがスタート!!大きいだんご虫、小さいだんご虫、まん丸のだんご虫を見つけ、体の模様を見て「これは女の子」「これは男の子」とじっくり観察しています。

またお兄さん、お姉さんの姿を真似して“だるまさんがころんだ”で頑張ってみようとしたり、鬼になって「だるまさんがころんだ」と言いきるまで振り返るのをがまんしたり、どんどんぱんだ組さんだけでできるようになってきました!

これからジメジメする日々になりますが、水分をこまめに取り体調に十分注意し、健康で楽しく過ごしていきたいと思います。

## きりん組

日差しが強くなり、夏を感じるような陽気になりました。

5月にはアルディージャサッカー教室が行われました。前日から「明日はサッカーだ!」と意気込み、楽しみに待ち望んでいた子ども達。本番当日では、コーチの話にしっかりと耳を傾け真剣に聞く姿が印象的で、やる気がメラメラと伝わってきました。コーチ vs きりん組の試合では接戦の末、見事きりん組が勝つことができました🍀応援も白熱し「頑張れ〜!」「負けるな!」と必死な子ども達。勝敗が決まると「やったー!」と飛び跳ねて喜んでいましたよ。アルディージャをきっかけにサッカーへの興味が出てきたきりん組さんは、「今日はどこの公園へ行こうか?」と子ども達と一緒に考えてみると「サッカーをやりたい!」という意見が増え、自分達でサッカーボールを準備してお散歩に出かけています♪

日に日に暑さが増してくる時期ですね。戸外で遊ぶ際はこまめに水分補給の時間を設けながら、今後も体調管理に気を付けて保育していきたいと思います。

## ぞう組

先日は親子遠足が中止になってしまい残念でしたが、懇談会に参加して下さりありがとうございました。保護者の方からお家の様子を聞いたり、保育園での子ども達についてお話しすることが出来とてもすてきな時間になりました。

最近では1日1回の伝言ゲームに挑戦中です!聞こえたことを小さい声でしっかり伝えるのはなかなか難しい様子…。最後の友だちに伝わる時にはまったく違った言葉になってしまいます。それもおもしろい所ですが、いつか最後まで伝わった時の気持ち良さをクラスみんなで味わいたいです!

外遊びではアルディージャのサッカー教室の後からは「サッカーをするぞ」と新都心公園への散歩を希望する子が多くなりました。前よりも細かい足の動きで友だちや保育者から果敢にボールを奪おうと攻める姿が多く見られるようになってきました。きりん組との散歩で一緒にサッカーを行うと、まだまだルールが分からず手を使う姿に「ハンド!」「サッカーは手を使わないの」と必死にルールを伝え、お手本を見せてあげたりする姿もあります。小さい子に伝えるのって難しいな…と、時々しゅんとしたりする様子もあるため、一緒に考えながらみんなで遊べるようになれたらと思います。これからどんどん暑くなると思いますが、体調などに気を付けながら過ごしていきますね。

